

NOTA DE PRENSA

Nombramiento

JULIO JESÚS GARCÍA-PÉREZ FERNÁNDEZ ES EL NUEVO DELEGADO DE AEDAF PARA CANARIAS

Santa Cruz de Tenerife, 30 de enero de 2024.- La Asociación Española de Asesores Fiscales, AEDAF, cuenta desde el 1 de enero con un nuevo delegado territorial para la demarcación de Canarias, Julio Jesús García-Pérez Fernández.

El nuevo delegado es licenciado en Económicas por la Universidad de la Laguna y máster en Tributación Empresarial por la Universidad Autónoma de Madrid. Ha desarrollado su carrera en las áreas del asesoramiento fiscal, contable y área financiera a PYMES y microempresas con despacho propio, y lleva vinculado al despacho Balanual desde 2016.

García – Pérez es miembro de AEDAF desde 2004. También es miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuenta (ROAC), del Colegio de Economistas de Santa Cruz de Tenerife, del Registro de Economistas Asesores Fiscales y del Ilustre Colegio de Titulares Mercantiles de Santa Cruz de Tenerife.

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.500 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.